

## **Fortalecimiento del Sitio Experimental Teocelo del INIFAP para potenciar la investigación y transferencia de tecnología en la cadena agroindustrial café**

A fin de revertir la rentabilidad baja con que opera la cafeticultura, se investiga y transfiere tecnología en líneas de trabajo sobre producción primaria de café. Estas acciones en el S.E. Teocelo-INIFAP, se potenciarán al cubrir la cadena de valor desde su fase primaria hasta la fase industrial. Por ello se inicia con la primera etapa de habilitación de espacios, a escala, para el beneficiado industrial de café. De igual forma, con este proyecto, se hace un reforzamiento del Banco de Germoplasma de Café (BG-Café) del SETEO, al agregar materiales contenidos actualmente en el BG-Café con que cuenta la UACH. Estas acciones fundamentan la inversión en el COMPONENTE DE VINCULACIÓN Y TRANSFERENCIA DE TECNOLOGÍA DEL CENACAFÉ. Acciones que ameritan la realización del Día del cafeticultor, como evento de difusión masiva para dar a conocer en parte lo realizado a través de este proyecto.